

JUNIETE
JUVANETE:
SI NO GRANIZAS
NO AGONIZAS:

Cada hombre ve el mundo de una manera dis tinta: unos, sólo reparan en lo malo, mien tras otros se fijan en lo bueno. Quizás los dos tengan razón, pero siempre y sólo razón "a medias".

DOMINGO DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD: PADRE, HIJO Y E.S. (ciclo A)

En el Génesis, hasta cuatro veces en tres líneas repite que "Dios hizo al hombre a su imagen y semejanza". Y si DIOS ES AMOR, es que el hombre es también amor por cuanto todos somos imagen y semejanza de Dios. Y Dios es TRINIDAD, tres personas distintas pero un Solo Dios verdadero. Y nosotros fuimos bautizados "en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo" comenzamos cada Eucaristía "en el nombre del Padre..." y terminamos con la bendición de Dios todopoderoso Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Dios es AMOR y el hombre es "amor" y a eso está llamado: cuanto más "ama" más imagen y semejanza es de Dios.

No olvidemos nunca este misterio misterio fundamental de nuestra fe.

Y el jueves, jueves de Corpus que es el día del "amor fraterno": amar a Dios a quien no vemos y amar al hermano al que vemos.



La fe es un conocimiento del corazón más allá de las pruebas.
LA ORACIÓN ES LA LLAVE QUE ABRE TODAS LAS PUERTAS.

8. -Se casó en un pueblo cercano, y era la segunda dentro de las mismas familias. (dos hermanos con dos hermanas).
9. -Valiente y decidido, de un golpe se casó con "tres" y en casa de su hermano reinó la "felicidad".
10. -Tuvieron no tres sino cuatro hijos.
11. -No labrador, pero sí vaquero en "la boyá".
12. -El vicio del tabaco le permitió crecer poco y, por más que el "mote" lo "heredó" de un pueblo cercano, él (nuestro personaje) tenía su "personalidad" y su "genio".
13. -Y con estas pistas ¿aún no has dado con el personaje que "se busca"? ¡!!!! Jesús...!!! (y no he estornudado).

A PROPOSITO

Lo acabo de leer: Pablo Ruiz Picasso (Pablo Picasso o simplemente Picasso para los amigos), pintor malagueño que vivió de 1881 a 1973, tuvo desde su bautismo una retahíla de nombres propios. Una copia de su partida de bautismo que se conserva en la iglesia de Santiago de Cádiz confirma que se llamaba PABLO+DIEGO+JOSÉ+FRANCISCO DE PAULA+JUAN NEPOMUCENO+MARÍA DE LOS REMEDIOS+CIPRIANO+DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD RUIZ Y PICASSO. ¿hay quién dé más? Sabemos de nombres de bautismo de reyes y príncipes pero no de plebeyos. Pues, a propósito, me han venido a la mente paisanos (y más "paisanas") nuestros que también han quedado bien "despachados" en cuanto a nombre en su bautismo, no por la calidad (nombre raro, que ya lo tratamos) por cuanto por la cantidad. Criaturas ellas que no sé cómo pudieron con tanto nombre compuesto y sobrecompuesto, si bien sin culpa alguna por cuanto los llevarían a bautizar con escasos días de vida.



Digo yo que sería "cosa" de padres, padrinos y en algún caso, abuelos por dejar perpetuar su nombre en la nueva criatura. Tal vez, "cosa" de alguna particular devoción... Sea lo que sea, se les fue la mano en estos casos (muy pocos pero recurrentes) y el sacerdote de turno aceptó la "letanía". No consta este "incidente" en el día de hoy en que se busca para la criatura nombre lo más breve: María, Lucía, Ana, Luz, Sara, Blanca, Vega... y, para niños, Hugo, Mario, Ángel, Raúl, Jorge, Daniel, Diego, Oscar... Nos remontamos tiempos atrás hace 60-70-80-90-100... años. Pero "fueron". O si no, vayan estas "muestras":

(sigue atrás)

CURIOSIDADES SOBRE NOMBRES PROPIOS COMPUESTOS.....

Cristina Federica Victoria Antonia de la Sma. Trinidad:
Nació el 13-6-1965 a las 12'30 y pesó 3'800 Kgs.
Felipe Juan Pablo Alfonso de la Trinidad y de Todos los Santos: nació el 30-1-1.968, pesó al nacer 4'300 Kgs.,
midió 55 cm. y le asignaron su DNI con el nº 015.

Es muy posible que los hayas "reconocido": se trata de hijos de nuestro rey emérito. La primera con cuatro nombres además de la Sma. Trinidad (que son tres), y el segundo con otros cuatro más también de la Trinidad (que son tres) más, encima "todos los santos" (que son miles).

No es nuestro caso: hemos escudriñado en los libros y nos hemos encontrado con "privilegiados/das" que en su bautismo le pusieron no uno ni dos sino hasta tres y cuatro nombres a la misma criatura y algunos de esos nombres se las traen por raros y extraños. Vamos a hacer relación de ellos por orden de fechas anotando sólo de vez en cuando el año. Quizás algunos, con tanto nombre compuesto, lleven nombres e abuelos/as... otros nombres del santo del día y otros por "distinción". Allá van:

Quiteria Petra Micaela (año 1.899)
María Guadalupe Rolande (1.902)
María Natividad Victoriana
María de la O Edulcradia
Rosalia Práxedes Aurea
María de los Angeles Estrella
Otilia Felicidad Melania
Maximino Juan Francisco (1.910)
Amada Ana María
María Bella Admira
Juana Eusebia Judit Esther
José Manuel Santiago
María Exaltación Orfelina
María Dominaciones Francisca
Felicio Amable Constantino (1920)
María Josefa Florencia
María Consuelo Esther
María Gloria Fe
Luis María de los Gozos (dos)
María Isabel Josefa
María Bella Admira (otra)
María Luz Divina Olimpia
María Luisa Socorro
José Violantino Castor (1.933)
Isabel María de los Angeles
María del Pilar Elvira
Obdulia María de la Visitación
María Francisca Enriqueta
Juan José Bienvenido
Alberto Andrés Avelino
Manuela Salud Rosalina
José Luis Florique (1.943)

María Paz Julia
Josefa María del Pilar Nieves
María Predestinación Evangelina
Natalia Josefa Digna
María Adoración de los Angeles
María Socorro Gloria
Basilisa María Francisca
María Francisca Hortensia
María Carmelo Everilda
José Manuel Indalecio (1.958)
María Purificación de los Angeles
Eloy Juan Antonio
Rosa María de los Angeles
Petra María del Carmen
María Fe Isidra
Jesús José María
María Carmen Gabriela

Creo que van medio centenar de nombres más que compuestos, todos ellos anteriores a 1.974 porque desde ese año hay algún compuesto y la tendencia es a un nombre solo y para eso muy cortito (para gastar un mínimo de saliva al nombrarlos). Y hoy (2016-2017) los niños se llaman...
Leire, Darío, Jimena, Oscar, Diego, David, Abril, Aroa, Julia, Ana, Idoia, Sergio, Joel, Sabina, Vega...

¡MENOS HUEVOS !

Hasta 138 huevos comemos de media cada español en un año, que son 11 docenas y media.

En tortilla de patata, en huevo "estrellao", en tortilla francesa, en "revuelto", en huevo duro...

Y de cada diez huevos, sólo uno blanco, porque todos los demás son de color en su cáscara. ¿porqué? Pues porque se entiende (mal entendido) que los huevos de cáscara de color son más "naturales", más "de corral" y menos de granja cuando eso no tiene nada que ver sino que el color de la cáscara lo da la raza de la gallina.

REFRANES:

- Freíde un huevo, que dos merece.
- No es por el huevo, sino por el fuero.
- Nadie hace tortilla sin romper huevos.
- Si la gallina callara, que ha puesto el huevo se ignorara.

